konkret-kritisch-freiheitlich



KREMATORIUM GÖSSENDORF

Geschätzte Bürgerinnen Bürger, und liebe Jugend!

Wie aus den Medien bereits bekannt wurde, gibt es von Seiten der Alpha-Bestattungen-GmbH/Graz das Ansuchen, hier in Gössendorf ein Krematorium zu errichten. Trotz des derzeit sehr emotional diskutierten Themas, spricht sich die FPÖ Gössendorf für eine möglichst sachliche Behandlung dieses Projektes aus.

Das bei der Markgemeinde Gössendorf eingereichte Projekt stellt, unabhängig von der subjektiven Betrachtung, ein im Gewerbe- und Baurecht abzuhandelndes Projekt wie jedes andere dar und muss grundsätzlich auf Basis der Baurechtslage die gleichen Rechte eingeräumt bekommen. Derzeit befinden wir uns mitten im Bauverfahren der ersten Instanz. Eine Kommissionsverhandlung, wo Einsprüche eingebracht werden können, hat noch nicht stattgefunden und ist für den 19.11.2015 anberaumt. Es gibt unseres Wissens nach zu den bisherigen Bauplänen, von den im betroffenen Bauverfahren unmittelbar rechtlich Anrainem, Änderungswünsche, aber keine absolut negativen Einwendungen gegen das Projekt.

> Auch die vorherrschende Informationspolitik in dieser Angelegenheit sowie die derzeitige Polemisierung durch Gegner des Projekts, rührt einerseits von Einzelinteressen und andererseits von der Werbestrategie des Bauwerbers her und findet deshalb unser starkes Missfallen.

Bedenken unsererseits gegen dieses Vorhaben gibt es vor allem im Zusammenhang der Parkplätze und anderer baulichen Gegebenheiten. WO wir Ausschussebene im Sinne der Gössendorfer sehr stark einbringen werden.

Da wir als soziale Heimatpartei die Sorgen und Ängste unserer Bürger ernst nehmen, spricht nichts gegen eine Bürgerbeteiligung. Deshalb stellen wir in diesem Zusammenhang alle uns bekannten Informationen jedem Bürger zur Verfügung und stehen auch für Gespräche immer bereit.



